



## **Communiqué de presse**

Mercredi 10 février 2021

# **Baisse des températures : la Ville de Paris renforce son plan hiver**

## **Suite au déclenchement Plan Grand Froid, Paris se mobilise aux côtés de l'État pour renforcer son plan hiver et mettre à l'abri les plus précaires.**

Chaque hiver, la Ville de Paris agit pour mettre à l'abri les personnes en situation de rue. Les gymnases municipaux sont mobilisés dans le respect des recommandations sanitaires. L'État a déclenché hier après-midi le plan grand froid, et a annoncé mobiliser plus de 600 places supplémentaires à Paris, dont 115 places sur des sites mis à disposition par la ville. Depuis le 4 décembre dernier, un gymnase accueille 45 personnes. Suite à la chute des températures, un second gymnase avec une capacité d'accueil de 45 places a été ouvert hier soir. Les personnels volontaires du Centre d'Action Sociale de la Ville de Paris (CASVP) assurent l'accueil et l'accompagnement des personnes sur place. La restauration est également assurée par le CASVP qui produit ses repas dans les cuisines de Palikao, restaurant solidaire situé dans le quartier de Belleville.

Une salle a également été mise à disposition dans l'ancienne mairie du 4<sup>e</sup> pour accueillir en continu 30 hommes isolés et l'accueil de jour dédié aux femmes et aux familles au sein du Carreau du temple est élargi pour permettre la mise à l'abri de 40 femmes chaque nuit.

« Les équipes de la Ville de Paris et les associations sont très mobilisées pour répondre aux urgences, notamment lorsqu'arrivent des crises dans la crise » insiste Léa Filoche, adjointe à la Maire de Paris en charge des solidarités, de la lutte contre l'exclusion et contre les inégalités.

Afin d'aller plus loin cette année, l'offre d'aide alimentaire évolue. Cet hiver, pas moins de 22 000 repas sont distribués à Paris chaque jour contre 11 000 l'année dernière. De nouveaux projets ont vu le jour, notamment la mise à disposition de l'association La Chorba du restaurant administratif de l'hôtel de ville pour proposer chaque soir 200 repas chauds tout au long de la période hivernale.

La nuit, dès que le thermomètre passe en dessous de 0°C, le nombre de maraudes quotidiennes réalisées par la Ville est multiplié par trois et les horaires sont étendus pour assurer une présence dans les rues de Paris 7 jours/7 jusqu'à 2h du matin.

**Contact presse Ville de Paris** : Gisèle Chidiac - [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) - 01.42.76.49.61